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令和４年度 助産師セミナー＆交流会終了後アンケート結果 

 

                                   2023 年 3 月 15 日記 

                     結果分析・評価担当：本学看護学科 母性・助産学領域 

                                 巻島愛、出村唯、山内まゆみ 

 

１．参加者数 

 助産師セミナー（午前の部）15 名（卒業生４名、４年生５名、その他６名） 

 助産師交流会（午後の部）38 名 

 

２．インフォメーション時期は、出席の有無を決定するのに適切でしたか。 

 

 

３．開催時期は適当でしたか。 

 

 

４．助産師セミナー（午前）の開催所要時間は適当でしたか。 

   
 

 

在校生 卒業生 その他 計 ％

①適当 21 8 3 32 100

②早すぎる 0 0 0 0 0

③遅すぎる 0 0 0 0 0

在校生 卒業生 その他 計 ％

①適当 21 8 3 32 100

②無理して参加 0 0 0 0 0

在校生 卒業生 その他 計 ％

①適当 9 3 3 15 46.9

②短い 0 1 0 1 3.1

③長い 0 0 0 0 0

④午前は参加していない 12 4 0 16 50.0

調査方法：インターネット（Google フォーム）によるアンケート項目の閲覧を当日依頼し、オン

ラインによる回答により回収した。参加者 38 名（在校生 24 名、卒業生 8 名、その他 8

名）全員に依頼した。 

調査期間：2023 年 3 月 8 日終了後～3 月 13 日 

回収数・回収率：38 名（在校生 24 名、卒業生 8 名、その他 8 名）へ配布し、32 名から回収した

（回収率 84.2％） 
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５．交流会（午後）の開催所要時間は適当でしたか。 

 

 

６．【卒業生のみお答えください】本日の出席は業務範囲でしたか。 

  

 

７．あなたにとってセミナー（午前）はいかがでしたか。 

 

 

８．あなたにとって交流会（午後）はいかがでしたか。 

 

 その他：学校生活の質問が多く参考にならなかった 

 

９．【学生の方のみお答えください】以下の該当する項目すべてにチェックをつけてください。（複数回答可） 

 

在校生 卒業生 その他 計 ％

①適当 20 8 3 31 96.9

②短い 1 0 0 1 3.1

③長い 0 0 0 0 0

④午後は参加していない 0 0 0 0 0

在校生 卒業生 その他 計 ％

①業務の範囲で参加 3 3 37.5

②個人の時間で参加 5 5 62.5

在校生 卒業生 その他 計 ％

①興味深かった 3 4 3 10 31.3

②役立たないと思った 0 0 0 0 0.0

③午前は参加していない 18 4 0 22 68.8

在校生 卒業生 その他 計 ％

①興味深かった 21 7 3 31 96.9

②役立たないと思った 0 0 0 0 0

③午後は参加していない 0 0 0 0 0

④その他 0 1 0 1 2.5

在校生 卒業生 その他 計 ％

①助産選択の決定に役立った 18 18 85.7

②助産選択の決定に関係なく、助産師に興味がわいた 7 7 33.3

③助産学を学ぶ意欲がわいた 14 14 66.7

④今後の学習に役立つ不法やポイントへのアドバイスを聞けた 17 17 81.0

⑤就職情報として活用できた 13 13 61.9

⑥助産師になりたいと思った 14 14 66.7

⑦思った内容と違い戸惑った 1 1 4.8

⑧来年度も出席したいと思った 11 11 52.4
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10．【卒業生のみお答えください】以下の該当する項目すべてにチェックをつけてください。（複数回答可） 

 

その他：助産師としての楽しみや印象に残ったことなどだと話できることが増えたと思う。 

    遠方なので Zoom で参加できてよかった。もう少しそれぞれの病院の特徴・魅力を紹介

し合いたかった。 

 

11．10 で「有意義な時間だった」とご回答された方は、どのような点でそのように感じましたか。 

＜自由記述＞ 

（卒業生 6 名／8 名中） 

・新人の頃や学生の時の気持ちを思い出して少しでも不安などがなくなってもらえたらいいなと思い

ます！ 

・実際に働いている先輩、怒涛の一年を過ごして記憶が新しい先輩の話が具体的だったので、参考に

なった。 

・日ごろの分娩介助に関する疑問を解消できた。 

・後輩や先輩の近況を知ることができ、みんな頑張っているから私も頑張ろうと思えた。あの辛い実

習を乗り越えた学生さんたちが現場で働くのが楽しみと思った。 

・学生がどのように考えているか知れた。気がする。 

（その他１名／３名中） 

・先輩助産師からの一年目のアドバイスや病院の雰囲気を知れた 

 

12．助産師セミナー＆交流会内容の希望、意見、改善点等 

 ＜自由記述＞ 

（在校生 4 名／21 名中） 

 ・去年は参加できなかったので、実際に助産課程を取得した先輩や助産師として働く方の声が聞けて、

参加してよかったと思いました。とても興味深かったです。 

 ・交流会で様々な年度の先輩方や 4 年生、3 年生と学生である身近な先輩のお話を聞くことができ、

とても現実的に将来を考えることが出来ました。交流会の時間が少し足りないほど多くの情報を得

ることができ、非常に有意義な時間になりました。 

 ・実際助産師課程を選んだ理由など、自分の迷っていることにとても参考になる、貴重な意見を聞け

ました。 

 ・入学前は絶対に助産師になりたいと思ってこの道を選んでいました。ですが、実習を通してバリバ

在校生 卒業生 その他 計 ％

①有意義な時間だった 7 7 87.5

②学生に助産師の仕事を理解してもらえるようアドバイスができた 3 3 37.5

③就職の勧誘に役立った 3 3 37.5

④明日からの仕事の活力に役立った 2 2 25.0

⑤思った内容と違い戸惑った 0 0 0.0

⑥来年度も出席したいと思った 5 5 62.5

⑦その他 2 2 25.0
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リ働く看護師さんはかっこいいなと感じたり、自分の成績をみて助産師は自分には向いていないの

かな、大変だなと感じ、色々悩みながらもセミナーに参加しました。卒業生の方や先生方、助産課

程を終えた先輩方の話を聞いてとても役に立ち、そして改めて助産師はいいなと感じました。とて

も有意義な時間を過ごすことが出来ました。本当にありがとうございました！来年も参加します！ 

 ・記述なし（17 名） 

 

（卒業生２名／11 名中） 

・その他の施設の話の間は参加できなくてもいいのかもしれないと思いました。 

・先生方、6 人もの助産課程の学生指導、お疲れさまでした。そして、このような交流会を開催して

くださりありがとうございました。交流会では、学生さんからみると助産師の実際よりもカリキュ

ラムのほうが気になるところとは思いますが、折角なのでもう少し病院の特色や、各病院の助産援

助についていろいろな意見を聞けたら嬉しいです。 

・記述なし（６名） 

 

（その他 3 名／3 名中） 

 ・記述なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


